

Nr. XIX. GP.-NR
1152 /J
1995 -05- 15

ANFRAGE

des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für Umwelt

betreffend Umweltverträglichkeitsprüfung für die Lyocell-Anlage

Die Lyocell-Produktionsstätte der Lenzing AG soll in Burgenland errichtet werden. Dabei wurden alle umweltrelevanten Genehmigungsverfahren im Schnellzugtempo durchgezogen. Zusätzlich stellt sich die Frage, ob nicht die gegenständliche Anlage sehr wohl als UVP-pflichtig zu sehen ist.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten aus diesem Grund an den Bundesminister für Umwelt folgende schriftliche

ANFRAGE:

1. Zu welchem konkreten Zeitpunkt wurde bei der burgenländischen Landesregierung für welche umweltrelevanten Bewilligungen für die Lyocell-Produktion in Heiligenkreuz angesucht?
2. Zu welchem konkreten Zeitpunkt erfolgten die jeweiligen Genehmigungen?
3. Hält das Umweltministerium auf Grund der hydrologischen Daten den Vorfluter in Heiligenkreuz für ausreichend?
4. Welche konkreten Abwasserfrachten werden für das Lyocell Werk in Heiligenkreuz geplant?

5. Welche konkreten Luftemissionsdaten sind für das Lyocell Werk in Heiligenkreuz geplant?
6. Ist bei der gegenständlichen Anlage eine Umweltverträglichkeitsprüfung durchzuführen? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, warum und wann?